

Simo bleibt!

Eine gute Nachricht wurde bereits vor dem ersten Heimspiel verkündet: Unser Nebojsa Simic hat seinen Vertrag mit der MT bis 2026 verlängert. Simo, wir freuen uns sehr auf die weiteren Jahre mit dir!

ten der Neuen Agustin, Rogerio (Samba), David, Ivan, Aidenas und von Rückkehrer Dimi. Dazu konnte sich u.a. auch Fuchsi in die Torschützenliste eintragen und Adam lies im Tor seine Qualitäten aufblitzen. Das Spiel bescherte uns die ersten zwei Punkte, die sich unser Team hart er-



Foto: A. Käsler

Allerdings gab es auch schlechte Neuigkeiten: als sei das Spiel gegen die Rhein Neckar Löwen nicht verheerend genug gelaufen, fällt nach diesem Spiel auch noch Julius mit einem Knöchelbruch länger aus. Gute Besserung Julius! Das gilt natürlich auch weiterhin für Elvar, Domba, Timo und Finn. Mit fünf Ausfällen führen wir derzeit die Verletztenliste der HBL Teams an (Stand 10.09., Quelle Handball World News) – kein Team muss zur Zeit so viele Ausfälle kompensieren.

Zum Glück wurde unser Team zu dieser Saison qualitativ und quantitativ verstärkt.

Deutlich wurde dies den Fans in der Rothenbachhalle im ersten Heimspiel gegen den HSV Handball gezeigt. 24 der 30 MT Tore gingen auf die Kon-

arbeiten musste. Die Fans haben es durch gute Stimmung in der Halle gedankt.

Nach Lemgo war – endlich wieder – ein Fanbus unterwegs. Gegen den TBV wurde es ein enges Spiel, in dem das Momentum immer wieder zwischen den Teams hin und her wogte. Simo war wieder große Klasse; sein Gegenüber der Ostwestfalen blieb allerdings nur wenig hinter unserer Torwartleistung zurück. Vom Spielverlauf betrachtet fühlt sich das Unentschieden gerecht an. Dennoch hätten wir im MT-Fanblock lieber einen Sieg mit nach Hause genommen. Unglückliche Aktionen und Entscheidungen, gerade zum Ende hin - und durch die MT Brille betrachtet auch seitens der Unparteiischen - haben schlussendlich zur Punkteteilung geführt.

Heute empfangen wir die TSV Hannover Burgdorf mit ihrem Trainer Christian Prokop.

Von den Recken sind Kai, Timo und jüngst Ivan zur MT gestoßen. Doch dies wird im heutigen Spiel wohl weder Vor- noch Nachteile mit sich bringen. Die Niedersachsen haben ebenfalls neun Neuzugänge und sind auch von den Expert*innen derzeit schwer einzuordnen.

Das letzte Aufeinandertreffen der Teams war im Rahmen der Vorbereitung am 14. August 22 das Finale des Sparkassencups. Hier blieb die MT letztlich knapp siegreich. Dass die Spiele der Vorbereitung nicht eins zu eins auf die Liga übertragen werden können und jedes Spiel alle Möglichkeiten lässt, ist ein Gütezeichen der HBL. So waren wir im beispielsweise im Sparkassencup souverän gegen Lemgo aufgetreten und hatten in Gensungen hoch gewonnen.

Allein die vielen neuen Spieler auf beiden Seiten versprechen heute eine interessante und spannende Partie, die wir hoffentlich mit zwei Punkten für uns entscheiden können.

Lasst uns heute gemeinsam die bestmögliche Unterstützung für unsere MT aus den Rängen auf die Platte senden!

Bartenwetzter e.V. intern: unseren Vereinsmitgliedern geht in den nächsten Tagen die Einladung zu unserer Jahreshauptversammlung zu. Bitte überprüft noch einmal, ob wir eure aktuelle Postanschrift haben.

Auswärtsfahrten zusammen mit den Trommlern:

09.10.22: SC Magdeburg. Bei Auswärtsfahrten sind auch Nicht-Fanclub-Mitglieder willkommen!

Susanne Wäadow